

Thun, 10. September 2018

MEDIENMITTEILUNG

Aktionswoche Patientensicherheit & Weltstillwoche

Die «Stiftung Patientensicherheit Schweiz» führt rund um den internationalen Tag für Patientensicherheit am 17. September in der Woche vom 17. bis am 23. September eine Aktionswoche durch. Die Spital STS AG beteiligt sich auch dieses Jahr mit einer Plakatausstellung in den Eingangsbereichen der Spitäler Thun und Zweisimmen.

Zur gleichen Zeit führt die «Stillförderung Schweiz» die internationale Stillwoche in der Schweiz durch (15.-22.09.2018). Die Geburtenabteilung des Spitals Thun beteiligt sich ab dem 17. September 2018 an dieser Aktionswoche mit einer Informationstafel sowie mit spezifischen Informationen in der Cafeteria und auf der Geburtenabteilung.

Die Stiftung für Patientensicherheit setzt sich mit ihren vielfältigen Aktivitäten für eine Verbesserung der Patientensicherheit ein. Im Zentrum der diesjährigen Aktionswoche stehen der technologische Wandel und die Digitalisierung im Gesundheitswesen. Die Spital STS AG ist sich der Bedeutung und Chancen der Digitalisierung sehr bewusst und verfügt zum Beispiel seit Jahren über ein qualitativ hochstehendes Klinikinformationssystem, welches besonders auf Prozessqualität und Patientensicherheit ausgerichtet und sehr gut im Spitalalltag und den verschiedenen Abteilungen eingebunden ist. Die Spital STS AG wurde deshalb durch die internationale «Hospital Information Management System Society» (HIMSS) ausgezeichnet. Spitalweite Nutzung elektronischer Verordnungen, Bereitstellung und Gabe von Medikamenten und die Unterstützung der klinischen Prozesse durch die Informatik sind nur einige der genannten Stärken.

Die Weltstillwoche hat zum Ziel, Bevölkerung und Fachpersonen für die Belange des Stillens zu sensibilisieren und steht 2018 unter dem Motto «Stillen: Basis für das Leben». Sie macht auf die Bedeutung des Stillens für Ernährung, Ernährungssicherheit sowie Armutsbekämpfung aufmerksam und zeigt entsprechende Strategien und Handlungsfelder auf. Stillen ist die Basis für die lebenslange Gesundheit von Babys und ihren Müttern – auch in der Schweiz. Muttermilch ist zentral für eine vollwertige, bekömmliche und die Gesundheit fördernde Ernährung. UNICEF Schweiz hat die Geburtenabteilung des Spitals Thun mit dem Qualitätslabel «Baby Freundliches Spital» ausgezeichnet.

Für Rückfragen:

Marie-Anne Perrot, Leiterin Kommunikation und Marketing

Kontakt: Tel. 058 636 20 20, E-Mail: marie-anne.perrot@spitalstsag.ch

Kurzporträt der Spital STS AG

Die Spital Simmental-Thun-Saanenland (STS) AG gewährleistet als Regionales Spitalzentrum in den Spitalbetrieben Thun und Zweisimmen die medizinische Versorgung für eine stetige Wohnbevölkerung von über 130'000 Menschen und die Touristen in der Region. Über 1'800 Mitarbeitende sorgen rund um die Uhr für das Wohl der Patientinnen und Patienten. Pro Jahr werden über 16'500 stationäre Patienten behandelt und rund 215'000 ambulante Patientenbesuche verzeichnet.

Im Medizinischen Zentrum am Bahnhof Thun werden Patienten mit körperlichen, nicht lebensbedrohlichen Beschwerden, Verletzungen oder Unfällen, für die eine Konsultation notwendig ist, die aber nicht direkt im Notfallzentrum des Spitals Thun stattfinden muss, rasch und unkompliziert ohne vorherige Terminabsprache medizinisch betreut.

Nebst der medizinischen und pflegerischen Akutversorgung gewährleistet die Spital STS AG in ihrem Versorgungsgebiet den Ambulanz- und Rettungsdienst und die ambulante und tagesstationäre psychiatrische Versorgung. Hinzu kommt die Führung von verschiedenen Langzeitpflege- und Altersheim-Einrichtungen (Alterswohnen STS AG), das Engagement für die berufliche Eingliederung (BFK Thun), die Beteiligungen an der Radio-Onkologie Berner Oberland AG, an der easyCab AG im Bereich der Behinderten-, Rollstuhl- und Patiententransporte in der Region Bern und erweiterten Umgebung sowie an der Medbase Berner Oberland AG im Tätigkeitsfeld der ambulanten Grundversorgung.